

Alerta Unicef sobre el aumento de niños desnutridos en Somalia



La Habanal (RHC) La agencia de la ONU para la infancia informó este martes que en lo que va de año se han tratado a más de 56.000 niños severamente desnutridos en Somalia, un incremento de casi 90% respecto al año previo.

La portavoz de la UNICEF Marixie Mercado dijo que la agencia no tiene estimados sobre el saldo de muertos en ese país que sufre una una fuerte sequía.

Apuntó que los niños en Somalia enfrentan la 'triple amenaza de la sequía, las enfermedades y el desplazamiento'.

Unos 615.000 somalíes, la vasta mayoría de ellos mujeres y niños, han sido desplazados por la sequía desde noviembre.

La ONU ha dicho que unos 20 millones de personas corren riesgo de hambruna en Somalia, Sudán del Sur, Nigeria y Yemen, en la mayor crisis humanitaria desde la fundación de la organización en 1945.



Radio Habana Cuba